

Herren Bezirksklasse B Gruppe 8 West 1 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

1. FC Langfurth 1921 : TSV 1862 Schillingsfürst
Freitag, 12.04.2024, 20:15 Uhr

Ehrmann fixiert zwei Punkte für den TSV 1862 Schillingsfürst

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen entführten die Gäste des TSV 1862 Schillingsfürst am vergangenen Freitag in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 8 West 1 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel beim 1. FC Langfurth 1921. Den umjubelten Siegpunkt im 18. Saisonspiel des Auswärtsteams erzielte Rudolf Ehrmann, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Sascha Ott nun 14 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Beim Sieg in vier Sätzen konnten Beyer / Ohr nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Eher wenig Gegenwehr bekamen Richard / Schuster bei ihrem Sieg in drei Sätzen von Laudenbacher / Ehrmann. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. 2 Sätze lang fand Wilhelm Richard gegen Andre Schultz keine Mittel, bevor er sich umstellte und das Spiel doch noch mit 5:11, 9:11, 11:8, 11:8, 11:7 drehte. Beim anschließenden 7:11, 8:11, 6:11 gegen Sascha Ott fand Michael Schuster von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Wenig später ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Gekämpft bis zum Schluss hatte Andreas Beyer in der Begegnung gegen Rudolf Ehrmann. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Dominik Ohr bekam seinen Gegner Dieter Laudenbacher beim deutlichen 4:11, 5:11, 8:11 nicht richtig in den Griff. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Sascha Ott war für Wilhelm Richard schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Michael Schuster hatte dann gegen Andre Schultz bei seinem 0:3 kaum eine Chance. Beim 3:0-Sieg gelang es Andreas Beyer den Gastspieler Dieter Laudenbacher in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Bei der folgenden Vier-Satz-Niederlage gegen Rudolf Ehrmann hatte Dominik Ohr nur im ersten Satz eine Chance. Mit diesem Sieg hat Ehrmann nun 18 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 13 Einzel verlor. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den TSV 1862 Schillingsfürst beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des 1. FC Langfurth 1921 die Saison mit einem Punkteverhältnis von 20:16 bei 8 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 4 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV 1862 Schillingsfürst erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 29:7. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

1. FC Langfurth 1921

Doppel: Beyer / Ohr 1:0, Richard / Schuster 1:0

Einzel: W. Richard 1:1, M. Schuster 0:2, A. Beyer 1:1, D. Ohr 0:2

TSV 1862 Schillingsfürst

Doppel: Ott / Schultz 0:1, Laudenbacher / Ehrmann 0:1

Einzel: S. Ott 2:0, A. Schultz 1:1, D. Laudenbacher 1:1, R. Ehrmann 2:0